
4. AKS-Sitzung 2015/16
14. Januar 2016

Beginn: 15:30 Uhr
Ende: 17:15 Uhr
Ort: Helmholtz Gymnasium
Teilnehmer: Fichte,  Waldorfschule,  Goethe,  Dominikus,  Albertus-Magnus,  Neureut,  Humboldt,

Remchingen, Helmholtz, Thomas-Mann, Andreas Meister (ehem. Mitglied), Florian Kieser
(Gast aus Rastatt)

Leitung: Fynn Hug, Maximilian Schlimm, Phillipp Schelling
Protokoll: Phillipp Schelling

TOPs:
1. Begrüßung
2. Wie den Sitzungsbesuch verbessern?
3. Verabschiedung der letzten 3 Protokolle 
4. Kassenprüfung, Entlastung des Kassenwartes, Weiteres zu Finanzen, Homepage
5. Nutzerprofile für die Homepage, Bescheinigung
6. AKS-Festplatte 
7. 7/9-Party
8. kleine AKs (Pressestrategie, Politik, Mashody)
9. Kontaktliste, Termine 

1. Begrüßung
 Begrüßung
 Erläuterung der TO
 Erweiterung der TO um TOP 2

2. Wie den Sitzungsbesuch verbessern?
 Problem: Die Sitzungen werden von immer weniger Personen besucht → Hauptursache: Die Schulen der

AKS-Mitglieder wollen es nicht
 Sitzungen vormittags zu veranstalten würde Raumprobleme und Unterrichtsausfall für die Teilnehmer

verursachen → nachmittags ist sinnvoller. Mittwochnachmittags haben die meisten keinen Unterricht,
trotzdem soll das Rotiersystem beibehalten werden

 Schreiben an Schulen aufsetzten, in welchem nachgehakt wird, wieso nicht alle AKS-Mitglieder zu den
Sitzungen kommen dürfen

3. Verabschiedung der letzten 3 Protokolle 
 „Sollen die Protokolle zu den ersten drei  AKS-Sitzungen dieses Schuljahres in der auf der Homepage

hochgeladenen Version verabschiedet werden?“
o Ja: alle
o Nein: 0
o Enthaltungen: 0
o Summe: alle

→ Protokolle sind einstimmig verabschiedet.
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4. Kassenprüfung, Entlastung des Kassenwartes, Weiteres zu Finanzen, Homepage
 Kassenbuch wurde gezeigt und die Kassenprüfung vom Kassenprüfer (Phillipp) erläutert
 „Soll die Kassenprüfung und damit das Kassenbuch in vorliegender Form bestätigt werden und somit

Maximilian Schlimm als Verwalter der Kasse entlastet werden?“
o Ja: alle
o Nein: 0
o Enthaltungen: 0
o Summe: alle

→  Kassenprüfung  und  Kassenbuch  sind  einstimmig  bestätigt  und  Maximilian  Schlimm  einstimmig
entlastet. Amtszeit des Kassenprüfers endet hiermit.
 Aktueller  Stand  zum  Bankkonto:  Ein  eigener  Förderverein  soll  das  Konto  führen.  Dieser  wäre  in

Kooperation mit dem Gesamtelternbeirat, hätte eine möglichst kleine Satzung, (mind.) 8 Mitglieder und
wäre gemeinnützig und damit kostenfrei

 Die deutliche Mehrheit der Anwesenden will  die o.g. Idee mit dem Förderverein vorantreiben. Dazu
werden volljährige Mitglieder gebraucht. 5 der Anwesenden könnten diesbezüglich aushelfen, weitere
Volljährige werden sich vermutlich finden lassen (auch ehem. Mitglieder möglich)

 Vorrübergehend Probleme mit der Erreichbarkeit der Homepage möglich (da diese umzieht)

5. Nutzerprofile für die Homepage, Bescheinigung
 Idee  von  Christoph  Scheff:  Jeder  Aktive  bekommt auf  der  Homepage  ein  Profil  (mit  Name,  Schule,

Aktion,  Kommentar,  etc.c).  Bei  einer  Bewerbung  kann  somit  der  potentielle  Arbeitgeber  auf  einer
offiziellen Website nachlesen, wo/bei was sich der Bewerber engagiert hat. Profil bleibt für Ehemalige
bestehen. 
→ bietet Anerkennung für Leistung, gibt Motivation zur aktiven Mitarbeit

Überlegungen des Vorstandes
o Sind wir offiziell genug, damit es glaubwürdig wirkt?
o Technisches Problem: Ohne Anmeldung ist es (nach unsererm Kenntnisstand) nicht möglich, so ein 

Profil zu erstellen
o Webmaster hat entweder keine Kontrolle über das Profil oder muss selbst alles rein schreiben (=  

extrem viel Arbeit)
    → wird schwierig zu realisieren. Eine schriftliche Bescheinigung der Leistung mit Stempel der Stadt  

usw. soll aber verfolgt werden
 Barbara Ebert (vom Stadtjugendausschuss) fällt  es schwer, unter eine schriftliche Bescheinigung eine

Unterschrift zu setzten, wenn sie nicht selbst weiß, wer was gemacht hat. Sie will, dass der Vorsitzende
unterschreibt. → Das ist nicht glaubwürdig → Es müssen andere Offizielle für die Unterschrift gefunden
werden

6. AKS-Festplatte 
 Idee: Externe Festplatte für den AKS kaufen. Dort werden Videos, Bilder, Inhalte, Dropboxbackups etc.

gespeichert. Mit jedem neuen Schuljahr wird die Festplatte an den neuen AKS übergeben. 1TB ist die
ideale Größe, da 2TB zu groß wäre und 0,5TB ein zu schlechtes Preis-Leistungs-Verhältnis hat.

 „Soll eine externe 1TB-Festplatte mit Hülle gekauft werden?“
o Ja: alle
o Nein: 0
o Enthaltungen: 0
o Summe: alle

    → Anschaffung einstimmig beschlossen
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7. 7/9-Party
 Kostenkalkulation wurde vorgestellt und mit 2015 verglichen. 

o Keine Sanitäter mehr
o Sicherheitsdienst bleibt wie letztes Jahr
o Technik wird deutlich billiger
o Die meisten Ausgaben bleiben gleich
o Verkaufspreise werden alle leicht teurer

 „Soll die Kostenkalkulation (weitgehend) wie vorgestellt gemacht werden?“
o Ja: alle
o Nein: 0
o Enthaltungen: 0
o Sume: alle

    → Kostenkalkulation wurde einstimmig beschlossen
 Startschuss für die Vorbereitung der Party wurde gegeben. Flyer, Plakate, Werbung über Facebook, etc.

sollen frühzeitig gemacht werden

8. kleine AKs (Pressestrategie, Politik, Mashody)
 Pressestrategie

o Für die 7/9-Party soll es allgemein mehr Werbung geben
o Altersgruppe direkt ansprechen (z.B. über Vereine, stja und Jugendzentren (auch CVJM), in Schulen 

durch Klassen gehen, etc.)
o Werbung über Schulen (Video, Flyer, direkter Kartenverkauf, s.o.)
o Plakatwerbung  in  Stadt/Jugendbibliotheken,  schulnahen Bäckereien/Discountern,  Vollrath,  KVV-  

Kästen, etc. machen
o Video auf Facebook teilen (trotz sinkender Nutzung von Facebook durch die Altersgruppe)

 Politik
o Ein Landtagsbesuch ist geplant
o Problem: Wahlen und Landtagsgebäudeneubau → Besuch erst im Mai oder später machen → da 

gibt es außerdem noch keine bekannten Termine (=wir haben nahezu freie Terminwahl)
o Schon vor den Wahlen bei Landtagsabgeordneten über die Möglichkeit des Besuchs nachfragen,  

nach der Wahl erneut fragen
o Terminfestlegung: im April
o Offene Frage: Wie sieht es (rechtlich) mit der Aufsicht aus?
o Schulbefreiung problemlos möglich 
o Für Fahrtkosten gibt es Fördermittel
o Gespräche sind mit fast allen Landespolitikern möglich
o Denkbar wäre auch, dass ein Abgeordneter/Landespolitiker uns besucht

Mashody
o Wir bieten einen Ruheraum an (im Loungebereich/hinter der Bar des NCO Clubs)
o Karlsruher Bands für Musik
o Cocktails?

9. Kontaktliste, Termine 
 Kontaktliste für Schulen soll vervollständigt werden → Jeder soll in nächster Zeit Kontaktdaten zu seiner 

Schule an den Vorstand schicken
 22/23. Januar: LSK (in Karlsruhe) → kräftig Werbung machen!
Gruppenbild und Vorstandsbilder werden nochmals verschoben
Nächste Sitzung: 15.02.16 (Mo)
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